



A 30 años del levantamiento armado en Chiapas aún quedan compromisos por cumplir para garantizar derechos de pueblos indígenas

El presidente de la Comisión Bicameral de Concordia y Pacificación (Cocopa), diputado Alfredo Vázquez Vázquez (Morena), indicó que a casi 30 años del levantamiento armado en Chiapas aún faltan compromisos por cumplir para garantizar derechos de pueblos originarios. Señaló que se ha dado seguimiento a lo aprobado por la Comisión de Puntos Constitucionales para reconocer el carácter de sujetos de derecho público a pueblos indígenas y afromexicanos, e invitó a sumarse en esta agenda.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/a-30-anos-del-levantamiento-armado-en-chiapas-aun-quedan-compromisos-por-cumplir-para-garantizar-derechos-de-pueblos-indigenas/>